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平成２６年度 日の里七丁目第３回役員会議事録 

 

開催日時： 平成２６年 ５月１９日（月） 19:30～21:00  

場所： 七丁目公民館  

出席者（4頁参照）：平成 26年度七丁目組長 23人 欠席 1人 

福祉会 2人、子供会 1人、ゆーほークラブ 1人 

【協議事項】 

１． 独居老人とこどものふれあいの場づくりに関して（公民館開放に関すること）

（町内会長） 

・ 本件に関しては、独居老人の孤独死を防止することを目的とし、6月のいつ実施

するのか決めたい。また、その方法について議論したい。 

これは、日の里の中で七丁目がモデルとして先行して行い他の町内へも展開した

いと考えている。（町内会長） 

① この件は、いつどこで決まったのか。議論するならば、叩き台となる案を提示し

ていただきたい（組長） 

→考え方は前回話した。叩き台は作っていない。次回役員会で提示する（町内会

長） 

② 子供会は町内会長の言っていることと福祉会の民生委員さんの言われている内

容が違うと聞いた（組長） 

③ 私の考えは、地域がこどもを育てる時期に来ている ということである。 

我々が住んできた社会と今の子ども達が育つ社会は違っている。これを町内老人

が子ども達に知恵を与えて育成につなげたい。しいては、子どもが自分の主張を

言うことができるようにしたい（自分の意志を伝えることが出来る子ども達にし

たい） 

方法は、土曜日の 13時～18時公民館を開放して、子どもと老人に集まってもら

い、相談（会話）する場を設ける。子どもは相談はなくてもよく好きなように遊

んでもらう。それを大人が見守ることでよい。希望が出てくれば、将棋、囲碁、

竹とんぼづくりなどを行うことも考えていけばよい。子どもが家族以外の人と交

わる場を設ける。すなわち、地域が子どもを育てる場としたい。 

④ それは、子ども中心で大人の一部に老人も含めるということか（組長） 

→そのとおり 

⑤ 本件の実施は、七丁目の子ども全員が子ども会に入っていないことから難しいと

思う（組長） 

→現在、子ども会は 13人（9世帯）に対し、七丁目の小学生は 54～55人程度 

⑥ 子ども達は、土曜の午後は社体で出かけており参加は難しい。既に計画されてい

る行事（一斉清掃、日の里まつり、ミカン狩り、どんど焼きなど）に参加しても

らい、その場を活用してはどうか。（組長） 

⑦ 本件の考え方を、親にきちんと説明する必要がある。 

庁内会長承認済

み 
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→子ども会に入っている親は、参加意識が高い。但し、現在子ども会に入ってい

る方でも退会したいと言う方はいる。 

→子ども会より習い事、塾などを優先させている。 

→以前、子ども会では、次期役員が予定されると退会する人がいた。 

⑧ ほたるを守る会においても、ほたるを見に来る子どもは多いが、川掃除に来る子

どもは少ない。また、ホタルの生態などの説明も出来ていない（民生委員） 

 

【結論】 

 既存の行事を活用してふれあいの場づくりを行う。6月の一斉清掃に参加し

てもらうよう呼びかける。（町内会長） 

  

【報告事項】 

２． ニチイ学館の第 3回目説明会について（町内会長） 

① 建設中の建物はほぼ完成して 6月に引き渡しと連絡を受けている。これまで 2回

の説明会があったが理解されていない方がおられる。 

ニチイの責任者から、6月下旬～7月上旬に内覧会を予定していると連絡を受け

た。3回目説明会開催を希望はしているが、現在不明である（町内会長） 

 

【報告事項】 

３． アパート入居者の町内会費徴収と町内会活動参加について（町内会長） 

① 町内会費徴収と町内会活動参加についてアパートの管理会社社長は納得した。

（町内会長） 

② 大東建託のアパートについて、組費はもらっているが町内会費はもらっていな

いところがある。（組長） 

→大東建託の社長と話をします。結果は後日報告します。 

③ アパート関連で、住居表示はどうすればよいか。 

→「七丁目転入・転出届」が提出されていると思うので、それの「掲載可・否」

を確認して表示の判断すればよいと考える（組長） 

 

【報告事項】 

４． 公民館流し台改修見積りについて（副会長） 

① 流し台はホーロー置き型を設置する。流し台上方の換気扇も更新する。 

見積もり結果は、作業が遅れて、まとまっていないので、あらためて報告する。 

 

【その他】 

５． その他 

① 7Aで町内会から退会したいという人がいる。町内会費は払うが広報などの配布

物、回覧もいらないと言っているがどうすればよいか。（副会長） 

→配布物は市からのもので停止するには市へ連絡が必要。配布しておけばよい
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のではないか（民生委員） 

→そのように言う人は、組長をしたくないからと思う(松本)、 

 

６． ゆーほークラブについて（ゆーほークラブ会長） 

① 現在、会員は 22名から 18名に減少して行事を行うにも大変である。 

道路や公園の清掃も皆さん身体をこわして、現在一人で行っている。 

若い方にも参加していただきたい。 

また、子どものしつけについて、挨拶からはじめていきたい。 

→最近の犯罪発生状況から知らない人から声をかけられても返事をしないよう

に指導しているので難しい点もある。但し、学校では挨拶はするよう言ってい

る（民生委員） 

 

７． 骨密度測定について（福祉会） 

① 先日、回覧を回しているが、「骨密度測定」が 6月 9日 13時 30分からあるので、

多くの参加待っています。 

 

８． 一斉清掃について（生活環境部長） 

① 6月 15日に予定している一斉清掃は 8時開始です。組長は自分の地域が終われ

ば公民館の清掃を行うので公民館に集まってください。 

② 公民館の清掃の際、公民館の雨樋の掃除を行うので若い男性の参加をお願いし

ます(町内会長)。 

 

９． 日の里まつり実行委員の選出について（町内会長） 

日の里まつりの実行委員を決め明日までにコミュニティへ提出する必要がある。提

出した後、コミュニティから任命される。 

コミュニティからは、9丁目と同様に 10名程度を要求されている。会長は自動的に

実行委員となり、昨年の実行委員から 3名やっていただけるので５～6人選出した

い。 

また、東郷駅前ロータリーの工事（3年計画）に伴い、開催場所が変わり、西小学

校か東小学校となる（中学校は断られた）。雨天の場合は体育館でおこなうこととな

った。 

① 実行委員はこの役員会のメンバーから出したい。（町内会長） 

→実行委員は実際に何をするのか（組長） 

 →実行委員は企画するパート、交通係パートなどいろいろなパートに分かれ 

  て活動するのではっきりと分からない。、（町内会長） 

→教育文化部から出したらどうか（民生委員） 

 →教育文化部は実行委員になると町内のまつり活動ができなくなる。 

 

結論：各ブロックから、有志の参加を募る。原稿を作成して回覧を行う。（町内会長） 
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１０． 親善交流グラウンドゴルフ大会の参加希望調査結果の提出をお願いします。 

                           （健康福祉部長） 

１１． 次回の役員会は、6月 16日（月）19時 30分から行う。 

以上 

 


